NUEVO LLAMADO A LEGISLADORES

Mérida, Yucatán. 09 de diciembre de 2008.- La Consejera Presidenta del Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, hizo un llamado de nueva cuenta al Congreso del Estado para que le asignen más recursos al INAIP y así fortalecer una cultura de transparencia en el Estado.

Después de la sesión pública, donde se aprobaron los Estados Financieros del mes de noviembre, Payán Cervera, realizó un recorrido con los reporteros por las instalaciones del INAIP, en donde se pudo constatar las necesidades de la institución.

La presidenta del INAIP, indicó que a invitación de la Comisión de Transparencia del Congreso del Estado, mañana a las 10 de la mañana, el Consejo en Pleno y el Secretario Ejecutivo, asistirán a una reunión con los legisladores que conforman esta comisión para exponer las necesidades del Instituto.

Payán Cervera indicó que los legisladores tienen la responsabilidad de cumplir con la facultad de asignar las partidas en forma equitativa y justa, por lo que esperamos que este presupuesto sea aprobado tal y como lo solicitamos.

La Consejera informó que en fechas pasadas el Consejo y el S.E. se reunieron con el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado para exponer el planteamiento del presupuesto, "creemos que está consciente de las necesidades que tenemos".

Destacó que el INAIP no se paralizará sin presupuesto, continuaremos trabajando, sin embargo con mayores recursos se podrá hacer una difusión, capacitación y vigilancia más eficiente, atribuciones que benefician directamente a la ciudadanía y hacen que en el Estado exista menos corrupción.